



Réf. T4215  
822 000 €

Draguignan  
Maison à vendre (83300)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs de la dracénie offrant confort et sérénité. Profitez de 220 m<sup>2</sup> habitable et de son parc arboré de 4000 m<sup>2</sup>. Espace de vie lumineux, cheminée, cuisine équipée, 4 chambres dont une suite parentale avec solarium. Piscine avec cascade en pierre pour vos moments de détente à l'abris des regards. Sous-sol de 100 m<sup>2</sup>, garage et atelier. Le calme de la campagne proche des commodités.

Nestling on the hills of La Dracénie, offering comfort and serenity. Benefit from living space of 220 m<sup>2</sup> and a wooded park of 4,000 m<sup>2</sup>. Bright living area, fireplace, fully equipped kitchen, 4 bedrooms including a master suite with solarium. Stone pool with cascade for moments of relaxation sheltered from view. Basement 100 m<sup>2</sup>, garage and workshop. The peacefulness of the countryside, near amenities.

## **BRIEL & PARTNERS**

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)